

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert.

PROJEKT ASTAM

Errichtung eines Flugdaches mit Krananlage Umbau & Optimierung Hallenluft

Am bestehenden befestigten/asphaltierten Freilager- bzw. Be- und Entladeplatz an der Nordseite der Betriebsanlage wird an die bestehenden Produktionshalle ein 2100 m² großes Flugdach errichtet. Die Fundierung für die Stahlkonstruktion erfolgt mittels Beton-Einzelfundamenten. Die gesamte Flugdachkonstruktion wird in Stahlbauweise errichtet. Straßenseitig wird die Außenwand des Flugdaches mit Fassadepaneelen geschlossen. Die Flugdacheindeckung erfolgt mittels Dachpaneelen, Ausstattung mit einer Krananlage zur sicheren Be- und Entladung. Umbau und Optimierung der Konservierungsanlage sowie Neuerrichtung der Zu- und Abluftanlage mit Schweißrauchabsaugung in der Produktionshalle. Durch diese Maßnahmen werden die Energiekosten (Heizung) optimiert und vor allem innerhalb der Produktionshalle Emissionen erheblich verringert.

KWF

Kärntner
Wirtschaftsförderungs
Fonds

austria
wirtschafts
service



Europäische Union



Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.